

Spezieller Gepäckservice für die Anreise mit der Bahn ins Ötztal

Liebe Gäste!

In der Region Ötztal wird umweltschonender und nachhaltiger Tourismus großgeschrieben. Aus diesem Grund freuen wir uns ganz besonders, dass immer mehr Urlauber die Bahn für die Anreise in den Urlaub nutzen. Neben der Nachhaltigkeit soll die Anreise per Bahn, insbesondere an starken Reisetagen, auch stressfrei verlaufen. Wenn Sie die Reise über die ÖBB buchen, bieten die ÖBB einen Gepäckservices (für Gäste aus Österreich, Deutschland, der Schweiz und Südtirol), bei dem Gepäck von zu Hause abgeholt und an Ihren Urlaubsort geliefert wird, damit Sie die Hände während der Bahnreise "frei" haben. Die Region Ötztal bietet in der Wintersaison 2022 einen erweiterten und speziellen Service für alle Gäste in Privatunterkünften an, bei denen nicht immer Personal vor Ort sein kann, um bereits im Vorfeld Ihr Gepäck entgegenzunehmen.

Dieser Service bietet Ihnen die Möglichkeit, das Gepäck an eine zentrale Adresse in Ihrer Urlaubsregion zu schicken und auch in einem sehr engen Zeitfenster "auf Abruf" zugestellt zu bekommen – ein kurzer Anruf bei der Ankunft vor Ort genügt! Dieser zusätzliche Spezialservice zum normalen Gepäckversand wird Ihnen kostenlos angeboten.

Informationen zur Anreise per Bahn und den ÖBB-Gepäckservice finden Sie unter www.oebb.at

Informationen zum Gepäckversand ins Ötztal finden Sie unter:
www.oetztal.com/de/winter/urlaubsregion-und-anreise/anreise-ins-oetztal/mit-der-bahn-unterwegs.html

Wir freuen uns schon, Sie bald als Gast bei uns begrüßen zu dürfen,

Ihr Appartementshaus Längenfeld-Team